

Lorenzo Gazmuri es elegido como nuevo presidente de la Achs

La primera sesión del nuevo directorio de la Asociación Chilena de Seguridad (Achs), realizada el 1 de julio, definió a Lorenzo Gazmuri como presidente del órgano colegiado. Lorenzo Gazmuri Schleyer es ingeniero civil de la Universidad de Chile con una destacada trayectoria en el mundo empresarial, gremial y social.

El renovado directorio lo integran en representación de las entidades empleadoras: Lorenzo Gazmuri, Sandro Solari, Andrés Santa Cruz y Claudio Muñoz; mientras que en representación de los trabajadores afiliados lo hacen: Paula Silva, Evelyn Añazco, Luis Abarca y Hernán Medina.